

Secuestraron al futbolista de Lanús Lautaro Valenti



El hecho ocurrió en Avellaneda. El viernes había jugado ante Aldosivi, por la Superliga y por la noche sufrió el secuestro, fue liberado horas más tarde tras el pago del rescato.

Lautaro Valenti, futbolista de Lanús, fue secuestrado en Avellaneda y liberado horas más tarde tras el pago de un rescate. La noticia fue confirmada a Toda Pasión por el presidente del club, Nicolás Russo.

El defensor central de 21 años jugó el viernes para su club ante Aldosivi, en Mar del Plata.

El secuestro ocurrió el viernes por la noche en una pizzería de Avellaneda. Valenti se encontraba con su novia y un amigo en el momento del incidente. Tras recorrer varios cajeros automáticos y el pago de un rescate, fue liberado.

Toda Pasión también pudo confirmar que el jugador se encuentra bien de salud.

Fuente: TN